

# 養護学級の様子を紹介します!

## もちつき



中学校3年3組の生徒と一緒に、もちつき大会を行いました。力を込めて杵でおもちをついたり、「よいしょー!」と掛け声を掛けて友達を応援し、みんなで協力したりすることができました。美味しいおもちができあがり、子どもたちから笑顔が溢れていました!



## すもう大会

東雲小学校養護学級、毎年恒例のすもう大会を開催しました。「一番になりたい!」「勝ちたい!」とやる気と気合が満々!!「ドスコイ、ドスコイ!」の掛け声から取り組みが始まり、追い込まれても土俵際で踏ん張ったり、自分より学年が上の相手にも挑んでいったりする姿から、子どもたちの“本気”を感じました。みんなが精いっぱい力を出し切ったすもう大会となりました。



## 雪あそび

みんなでバスに乗り、めがひらスキー場に行きました。いつもは見ることのない真っ白な雪景色に驚いた表情を見せていた子どもたち。そり滑りを楽しむ子、スキーを練習する子、雪だるまや雪玉を作って楽しむ子など、思い思いに遊び、時間いっぱい楽しみました。



## しののめ発表会

養護学級11人全員で「金太郎」の劇を行いました。“みんなは一人のために”“一人はみんなのために”,互いに協力して創り上げた舞台は大成功となり、子どもたちは達成感に満ち溢れていました!

